

UNA NUEVA ILUMINACIÓN PARA EL CASCO ANTIGUO DE LA VILLA DE SALOBREÑA

Publicado: 04/10/2010 20:31 por [Motril@Digital](#) en [Noticias](#)



La Concejalía de Obras y Urbanismo, continúa su apuesta por el embellecimiento y realce del casco antiguo, iniciando una nueva fase de remodelación del alumbrado público.

Con esta última etapa, queda prácticamente culminado el cambio de iluminación de la totalidad del casco antiguo, gozando de una estética uniforme al mismo tiempo que se cumple con el plan de ahorro y eficiencia energética que lleva a cabo el Consistorio de la Villa.

Las obras de remodelación se iniciarán con C/ Nueva, Cochera, Antequera, y c/ Cristo, continuando con las calles: Ladera de la Cruz, Juan XXIII, Cartero Martín Montilla y otras del Casco Antiguo.

Esta remodelación de alumbrado público que se lleva a cabo con cargo al FEIL 2010, acordándose mediante acuerdo de Junta de Gobierno Local la adjudicación a la empresa Etralux en la cantidad de

96.400€ más el 20€ de mejoras ofertada por la misma, dará comienzo mañana martes día 5 de octubre.

Así lo manifestaba el Teniente Alcalde de Obras y Urbanismo de la Villa, Manuel Pérez Cobos, afirmando que estas actuaciones, englobadas dentro del Plan de Reforma Integral del Casco Antiguo, darán continuidad a la remodelación del alumbrado público de las calles/ Estación y Carmen, Constitución, Puerta Villa, así como c/ Antequera y c/ Nueva en las que el cambio del alumbrado público no pudo llevarse a cabo por completo debido al consumo de la partida económica, que para tal fin, contemplaban los planes provinciales de cooperación a los servicios y obras municipales.

Según el edil, “*se procederá a instalar 300 nuevas farolas con sus equipos correspondientes de acuerdo con el proyecto modificado de fecha 28 de septiembre, en las calles anteriormente aludidas, provistas de lámparas de halogenuro metálico de 70W y a la sustitución de las lámparas de vapor de sodio ubicadas en la calle Estación por este otro tipo de lámpara, con lo que se reducirá notablemente el consumo*”.

Para concluir, Pérez Cobos, incidió en la importancia de éstas actuaciones, que se van a llevar a cabo con cargo al FEIL 2010 y que tienen un precio de licitación de 96.400€, manifestando “*que con la instalación de estos nuevos puntos de luz, se persigue seguir dotando de una luminaria homogénea y estéticamente más acorde con la imagen del Casco Antiguo a las calles antes mencionadas, a la vez que se pretende reducir el consumo, dentro del plan de ahorro y eficiencia energética, así como realzar la belleza del entorno mediante la colocación de lámparas de halogenuro metálico que proporcionarán luz blanca*”.